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完善回收措施 提升回收效率 

 

根據環保局資料顯示，近年澳門的廢物資源回收率約 18 至 20%。但受疫情

影響，本澳的網購熱潮有增無減，隨之而來是大量的包裝垃圾，固體垃圾的棄置

量日益增加，在人口密集的北區，我們隨處可見大大小小的包裝盒，同時，垃圾

胡亂棄置的情況也是冰山一角。 

 

近日，本人在巡區的過程中，在多處大型的垃圾收集點都發現不少廢棄紙皮

箱、包裝盒等固體垃圾，有部分收集點更是堆積如山，無法收納。相關當局承諾

會加快清理，同時，巡區期間也觀察到有部分回收業界也協助處理，就紙皮箱、

包裝盒等固體垃圾進行回收。 

 

樂見當局和回收業界就本澳廢棄垃圾處理工作作出努力，不過，亦有居民反

映在北區有部分回收商戶，因場所面積限制，不時會把回收物品胡亂擺放在行人

道，甚至是馬路上，對於行人和交通造成不便。同時，居民亦反映垃圾源頭不明，

害怕存有病菌，加上囤積數量較多，恐會引發火警。 

 

在此，建議相關當局需多加巡查，同時，亦促請業界要改善相關情況，保障

居民使用道路權利。最後，期望相關當局可以考慮，就回收業進行相應的規劃，

統一地方進行回收處理，改善現時回收困難等問題，提升回收效率。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件 - 相片 

 

 

 

 

 

 


